





Fray Bentos



12/05/2021

El Ministerio de Transporte y Obras Públicas analiza la colocación de semáforos en el cruce de la ruta Vladimir Roslik y República de Chile.

Si bien se analizan otras alternativas, al momento dicha propuesta sería la de mayor aceptación.

Por tal motivo, un equipo de ingenieros de vialidad del MTOP, junto a autoridades departamentales encabezadas por el Intendente Omar Lafluf, estuvieron en esa zona, para visualizar las condiciones del lugar y determinar qué obras serán necesarias para instalar la batería de semáforos.

Un asunto que se deberá resolver, es el giro a la izquierda, maniobra que no se puede hacer en rutas nacionales, como es el caso del tramo de la Puente – Puerto.

En ese aspecto, se busca una solución para los camiones que salen del "J 3" e ingresan a la ruta, como de las ambulancias que deben entrar a la ciudad, tomando la calle República de Chile.







Boletín de Prensa



Fray Bentos



12/05/2021

El Director General de Transporte Fluvial y Marítimo volvió a recorrer las instalaciones del Club Remeros.



La autoridad fue convocada por el Intendente Omar Lafluf, a modo de respaldar el proyecto náutico que impulsa esta institución fraybentina.

Por el motivo, el Ing. Andrés Juri arribó una vez más a la capital departamental, para interiorizarse sobre los avances que ha tenido la iniciativa, la cual incluso logró el apoyo de la Administración Nacional de Puertos (ANP), el MTOP y el Ministerio de Turismo.

Recordamos que la comisión directiva del Club Remeros Fray Bentos, pretende la construcción de marinas náuticas, las cuales permitirán dotar de una mejor infraestructura y de servicios a las embarcaciones que arriben a la localidad, tras una inversión que rondará los US\$ 500.000.



Boletín de Prensa



Fray Bentos



12/05/2021

Centro Comunal del Barrio Las Canteras realiza campaña del abrigo.



Con la llegada de los primeros fríos se puso en marcha esta iniciativa a través de la solidaridad de la población que ha donado prendas en buen estado que ya no utilizan, para el provecho de otros.

Con el objetivo de estar más cerca del vecino y atento a sus requerimientos es que se redobla el esfuerzo en el trabajo diario para lograr estas acciones que permiten paliar la situación vulnerable que atraviesan algunas familias. En ese sentido se ha planificado la entrega de ropa adecuada a la época invernal que se aproxima y con la que ya cuentan en depósito en el Centro Comunal, este viernes, sábado y domingo desde las 19:30 horas, cuando se proceda a la distribución de las viandas solidarias, quienes necesiten de un abrigo podrán obtenerlo. Por otra parte se viene tomando nota sobre pedidos puntuales, como por ejemplo indumentaria para niños, frazadas o colchones, de esa manera se va gestionando donaciones específicas.

Boletín de Prensa



Río Negro



12/05/2021

Dirección de Cultura / INFORMACIÓN IMPORTANTE.

Fondo de Estímulo a la Formación y Creación Artística (FEFCA).



Fondos para la Cultura

Convocatorias 2021

Esta convocatoria está dirigida a artistas y hacedores de la cultura para postular a las becas de formación o las becas de creación Justino Zavala Muniz.

Las categorías concursables son: artes visuales, audiovisual, danza, letras, música, teatro, arte circense y títeres.

Este año FEFCA, cuenta con \$10.000.000 (pesos uruguayos diez millones) destinados a artistas nacionales.

Inscripciones hasta el 31 de mayo.

ATENCIÓN:

Charla informativa para Río Negro.

Horario: de 19 a 20.30 h.

Región litoral: MIÉRCOLES 12 DE MAYO.

Inscripciones a través de -- charlasgestionterritorial@mec.gub.uy -- enviando Nombre - Apellido - Región - Departamento

Pueden enviar sus datos y el mismo día de la charla recibirán un correo el link de acceso.



Boletín de Prensa



Nuevo Berlín



12/05/2021

Se ejecutan trabajos en Nuevo Berlín.

Personal de diferentes áreas de Servicios Municipales se desplegó en la localidad para varias tareas.

Desde el área de sanitaria, se realizaron trabajos en la batería de baños de la zona de Punta de Piedras para dejarlos funcionando y en condiciones.

Desde barrido se cubrió las principales arterias de la villa, en una estación donde la hoja hace más difícil la tarea de mantener limpia la comunidad.

En tanto, una cuadrilla de poda continúa con sus labores por calle Florencio Sánchez.











Nuevo Berlín



12/05/2021

Se procedió a realizar pruebas con un innovador producto para atender el bacheo de pozos de la caminería local.

El mismo fue aplicado en 18 de Julio, una calle de alta transitabilidad donde se puede ver mejor su resultado.

Se trata de asfalto para aplicar en frío, el mismo fue ideado en Estados Unidos y producido en Paraguay y está teniendo gran aceptación en el mercado.

Primero se procede al encuadre del pozo, luego la limpieza y a la aplicación del producto, posteriormente se lo compacta con pisón y queda finalizado el trabajo.

Quizás sea más lento que el bacheo convencional, pero se asegura desde el fabricante que es más duradero en el tiempo, y enseguida de aplicado se puede transitar sobre él sin problemas.









Nuevo Berlín



12/05/2021

La Intendencia busca terrenos para la construcción de futuras viviendas.

El Intendente Dr. Omar Lafluf, junto con el Secretario General Ing. Agr. Jorge Gallo, llegaron a Nuevo Berlín para mantener una reunión con el propietario de un terreno.

La meta es lograr adquirir esas tierras desde la Intendencia de Río Negro, con el fin de poder allí construir viviendas a través de Mevir, que estaría concretando su cuarto plan en la villa.

Las dimensiones del mismo rondan los 8000 metros cuadrados, en el que estarían entrando un total de 36 viviendas, cada una en un predio de 200 metros promedio.



Boletín de Prensa



Río Negro



12/05/2021

Interior del Departamento.

Este jueves 13 el Director General de Ambiente y Biodiversidad cumplirá agenda de trabajo en varias localidades del interior del departamento.

De acuerdo a la información brindada desde el área de Ambiente, Higiene y Bromatología de la Intendencia de Río Negro, el Director, Adrián Stagi, acompañado por los directores del área, mantendrán reuniones con los referentes para tratar diferentes temas como por ejemplo:

- -Cementerios
- -Recolección y disposición final de residuos
- -Venta de alimentos
- -Servicio de barométrica
- -Denuncias ambientales
- -Proyectos de reciclaje
- -Tenencia responsable
- -Terrenos baldíos
- -Cumplimiento de protocolos sanitarios

El itinerario es el siguiente:

09:00 Grecco

11:30 Sarandí de Navarro

13:00 Paso de los Mellizos

14:30 Paso de la cruz

16:30 Algorta

Por otra parte se informa que el jueves 20 del corriente se estaría trabajando en las localidades de Bellaco y Sauce, a partir de las 08:00 de la mañana.



Boletín de Prensa



Menafra



12/05/2021

Limpieza de espacios verdes en la localidad de Menafra.

El Director de Descentralización de la Intendencia de Río Negro, Francisco Cresci dijo que se avanza en la recuperación, limpieza y mantenimiento de los espacios verdes, fundamentalmente en las localidades menores del departamento, en un trabajo coordinado con el Director General de Obras, Gustavo Meyer.

En esta oportunidad, funcionarios de Paso de la Cruz, en acuerdo con el referente José Faller, están cumpliendo tareas en Menafra.

En lo que tiene que ver con la garita o resguardo peatonal, se estudia la posibilidad de buscarle nueva ubicación; de lo contrario se hará una reparación de la estructura y el techo.







Boletín de Prensa



Young



12/05/2021



Sugerencias de Educación Vial del Departamento de Movilidad y Tránsito de la Intendencia de Río Negro.

Este año se busca crear conciencia sobre la siniestralidad vial, apuntando al comportamiento.

En el marco de esta campaña, Educación Vial Young dio a conocer una serie de sugerencias.

LA VELOCIDAD, uno de los factores sugeridos en MAYO AMARILLO 2021.

La velocidad es uno de los factores más determinantes en un siniestro; 1 de cada 3 conducen a una mayor velocidad de la permitida, por lo tanto, un 50% más de probabilidad de fallecidos.

A mayor velocidad, más distancia recorrida en menos tiempo, por lo tanto el tiempo de reacción aumenta y hay menos percepción de los obstáculos.

A mayor velocidad, mayor será el impacto contra un objeto en movimiento o en reposo, o en caso de vuelco.

En planta urbana la velocidad máxima es 45 km/h, a no ser que la cartelería indique lo contrario.

RECUERDA:

Mayor velocidad, provoca mayor inseguridad de circulación, menos posibilidad de maniobras evasivas de urgencias

La familiaridad de la vía y largos desplazamientos influyen para ir más de prisa

LA VELOCIDAD es arbitraria... respeta los límites... no te excedas... y si es necesario... conduce a menos del límite.

Desde Educación Vial de la Intendencia de Río Negro, se contribuye con acciones educativas para un buen comportamiento de quienes hacen uso de la vía pública, con el objetivo de aportar a la prevención y disminución del número de personas fallecidas y lesionadas por accidentes de tránsito.







San Javier



12/05/2021

Se construye un nuevo badén.

La experiencia vivida días atrás con las intensas precipitaciones registradas, hizo que se realizara en el momento, un relevamiento de los lugares donde era necesario una intervención para solucionar los problemas de desagües.

Procurando solucionar estos inconvenientes, comenzó la construcción de un badén que facilitará el drenaje de agua en la intersección de las calles 18 de Julio y Arrechavaleta, dado que es un punto que recibe mucho caudal los días de lluvia y el entubado existente en esa esquina es insuficiente.

Con el asesoramiento y autorización de la Ing. Silvanna Mazza, Directora de Vialidad Rural y Urbana, el capataz Daniel Dombronsky dio inicio en la mencionada la obra.



